

Der Besuch von Dilek Kolat in der Kifrie Musiketage

Was Frau Kolat erlebt hat,
das erzählen Euch hier die Kinder und Jugendlichen persönlich.



(v.l.n.r.) Dilek Kolat (SPD), Manfred Schulz (Jugendamt Tempelhof-Schöneberg), Anna Davis (NBHS)



Liam (l.) und Noah von den „Berlin Boys“

Wir hatten am Freitag, den 22. März, Besuch von Frau Kolat und da waren noch andere wichtige Menschen vom Jugendamt Tempelhof-Schöneberg dabei. Frau Kolat ist von der SPD. Sie war mal stellvertretende Bürgermeisterin von Berlin und jetzt ist sie Senatorin für Gesundheit, Pflege und Gleichstellung. Max von Kajubayda gab eine Einführung in die Arbeit der Kifrie Musiketage und erzählte von vergangenen

und bevorstehenden Veranstaltungen. Danach wurde der Trailer des Films „Auf die Bühne! Ferig! Los!“ gezeigt. Anschließend bekamen die Besucher/innen in den beiden Musikräumen sowohl von der Kinderband „Berlin Boys“ als auch von den „Elektronauten“ selbst komponierte Musik, mal auf Rockinstrumenten, mal am elektronischen Equipment, präsentiert. Liam von den Berlin Boys: „Es war

cool, dass wir ihr unsere eigenen Lieder, die wir schon geübt haben, vorspielen konnten. Ich war stolz, was wir bisher geleistet haben. Die Elektronauten fand ich auch cool, die machen tolle Beats“. Dann fügt er noch hinzu: „Ich würde eher die SPD wählen, weil die CDU Youtube abschaffen will“. Danke an Frau Kolat für den Besuch und viele Grüße an Herrn Schulz und Frau Davis.

Kifrie
Medienwerkstatt

Liebe Kinder,

wenn ihr auch gerne einmal Kiezreporter werden wollt. Wenn ihr tolle Ideen und Themen für unsere Kinder- und Jugendseite habt. Wenn ihr gerne fotografiert und gestaltet, dann schreibt uns doch an folgende Adresse:

kifrie-medienwerkstatt@nbhs.de

Bis hoffentlich bald!
Gina und Dennis



(v.l.n.r.) Lisa, Ariana und Max sagen, wie sie den Tag mit Frau Kolat erlebt haben.